Landkreis Anhalt-Bitterfeld Der Kreistag



Drucksache-Nr.: BV/0909/2019

aus öffentlicher Sitzung

Einreicher: Schulze, Uwe

Verantwortlich für die Umsetzung: Dez. I Ordnung, Kultur und Soziales

Beratungsfolge:

Gremium	Termin	einstimmig	J	N	E
Kultur- und	27.03.2019				
Tourismusausschuss					
Kreis- und	11.04.2019				
Finanzausschuss					
Kreistag	02.05.2019				

Bezeichnung des TOP: Mitgliedschaft des IFM in der Route der Europäischen Industriekultur (ERIH)

Beschlussvorschlag:

Der Kreistag des Landkreises Anhalt-Bitterfeld beschließt die Mitgliedschaft des IFM in der Route der Europäischen Industriekultur (ERIH).

Sachdarstellung:

ERIH ist der älteste und größte Zusammenschluss europäischer Industriemuseen. Durch die ERIH Mitgliedschaft sind über 1750 Häuser in ganz Europa vereint. Einen besonderen Status haben Häuser, die als Ankerpunkt agieren.

Das Industrie- und Filmmuseum Wolfen ist auf Antrag ERIH-Ankerpunkt geworden.

Ankerpunkt kann nur werden, wer bestimmte, durch einen Besuch eines ERIH Vorstandmitgliedes bestätigte Qualitätskriterien erfüllt. Dieses Qualitätsmerkmal erfüllt nur ein Bruchteil der ERIH Mitglieder. In Sachsen- Anhalt ist das IFM Wolfen nun neben Ferropolis der zweite Ort, der das Siegel "ERIH Ankerpunkt" führt.

Hieran ist eine Mitgliedschaft bei ERIH mit einem Jahresbeitrag von 500 € gebunden. Die durch die Verleihung des Siegels erwartete größere Öffentlichkeitswirkung lässt eine Mitgliedschaft berechtigt erscheinen. Bei einem Eintrittspreis von 5,- € würde ein Plus von 100 Besuchern in Folge der größeren Werbung die Kosten des Mitgliedbeitrages mit Sicherheit einspielen. Die Mitgliedschaft des IFM bei ERIH ist ein weiterer Schritt, um das Haus weit über die Grenzen des Kreises Anhalt-Bitterfeld bekannt zu machen.

Finanzielle Auswirkungen:

<u>HH-Jahr</u>	Produkt-/Sachkonto	Betrag in EUR
2019	252102-/542901	500,00

Anlagenverzeichnis:

ERIH AP Membership Certificate_Filmmuseum Wolfen

U. Schulze

Landrat